

Denuncian en EE.UU. proyecto de ley contra misiones médicas de Cuba



Washington, 19 jun (RHC) La Asociación Cultural José Martí USA, de Miami, denunció que tres senadores estadounidenses pretenden ejecutar actos inhumanos con un proyecto de ley destinado a sancionar a otros países por contratar las misiones médicas cubanas.

En una nota de prensa difundida este viernes, la organización del sureño estado de Florida señaló que la propuesta legislativa promovida por Rick Scott, Marco Rubio y Ted Cruz, 'tres anticubanos en el Congreso', tiene el dudoso pretexto de considerar a las naciones que busquen la ayuda cubana como cómplices de trata de personas.

La agrupación advirtió que el proyecto de ley presentado esta semana bajo el nombre Detener las Ganancias del Régimen Cubano, 'es otro engendro, otra de las acciones extraterritoriales del gobierno de Estados Unidos'.

Nosotros, la Asociación Cultural José Martí USA de Miami, unidos a las organizaciones de la emigración cubana y latinoamericana en Miami que integramos la Coalición Alianza Martiana, junto a las naciones y personas dignas y solidarias, nos oponemos enérgicamente a estas pretensiones criminales contra

nuestra patria y el mundo, expresó el texto.

De acuerdo con la organización, los que aúpan estos proyectos son políticos de actuar miserablemente, sin escrúpulos de ninguna índole, sin límites contra la familia cubana y del mundo, y no son capaces de reconocer la trayectoria humanista y solidaria de los médicos cubanos.

El texto resaltó que la cooperación de los doctores de la mayor de las Antillas se origina en un pensamiento nacional que emerge desde el gran pueblo de 11 millones de cubanos.

La cooperación de la isla caribeña, añadió, salva millones de vidas y contribuye al desarrollo de programas de formación de recursos humanos en países donde la carencia de ellos se refleja en los bajos índices de sanidad, en las altas cifras de padecimientos de enfermedades y en la consecuente letalidad.

Asimismo, la asociación instó a la opinión pública internacional a condenar la insensata e inhumana política del gobierno de Estados Unidos contra Cuba y a apoyar unánimemente que se entregue el Premio Nobel de la Paz a los doctores y enfermeros cubanos del Contingente Internacional de Médicos Especializados en Situaciones de Desastres y Graves Epidemias Henry Reeve.

La denuncia de la agrupación tuvo lugar después de que esta semana Scott, Rubio y Cruz presentaron el mencionado proyecto de ley, el cual llama al Departamento norteamericano de Estado a publicar la lista de países que tienen contrato con el gobierno cubano para su programa de misiones médicas.

Según la iniciativa, la entidad federal debería considerar el hecho de ser una nación receptora de esa ayuda cubana como un factor a la hora de clasificar a los países en su reporte anual sobre la trata de personas, lo cual llevaría a la imposición de restricciones contra esos territorios. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/226250-denuncian-en-eeuu-proyecto-de-ley-contra-misiones-medicas-de-cuba>



Radio Habana Cuba